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RAPPORT MORAL  

 
 
Chers membres du club et chers amis d’Évian Sports Handball bienvenue 
pour cette assemblé générale ordinaire qui vient clore cette saison 2021-
2022. 
J’accueille avec le même plaisir nos fidèles partenaires et élus : 
. Lise NICOUD adjointe aux sports 
. Bruno HUVE conseiller municipal 
.Nadine WENDLING maire de Neuvecelle 
.Valérie Corduri-Daviet, présidente du comité départemental. 

 
 
Je voudrais commencer par vous remercier de votre présence (très 
nombreuse) qui témoigne de votre intérêt pour l’association.  
L’assemblée générale est un exercice important pour le club puisqu’ il 
permet de dresser un bilan sportif et administratif de la saison écoulée et 
surtout de vous présenter les différents projets pour celle qui s’annonce.  
 
Il parait que les années se suivent et se ressemblent et pourtant 2021-2022 
restera une saison particulière à plus d’un titre. 
• La grande satisfaction, qui n’en demeure pas la plus simple au vu des 

conditions de début de saison, est d’avoir tout simplement eu la 
possibilité de pratiquer notre passion après une édition 2020-2021 quasi 
blanche pour les raisons que vous connaissez.  

 Cependant, l’obligation du port du masque dans les tribunes,  
  Les entrées conditionnées au pass sanitaires,  
  Les changements incessants de protocole  
  La gestion des cas contact et positifs,  
  Les multiples reports de matchs, 
nous ont obligés à agir avec pragmatisme dans des situations parfois 
urgentes.  
 
 



 
 
J’en profite pour remercier une première fois l’ensemble des bénévoles du 
club, entraineurs et dirigeants qui ont su s’adapter aux multiples situations 
que nous avons traversées et également aux licenciées qui ont su s’armer 
de patience et respecter les différentes règles qui nous étaient demandées 
pour sortir de cette crise. 
 
• Autre fait marquant de cette saison 2021-2022, le conseil 

d’administration du club a connu une petite révolution puisque 8 
membres l’ont rejoint au mois de septembre dernier.   
Il n’est jamais évident de trouver sa place dans une nouvelle équipe mais 
je peux vous assurer qu’il réside dans celle-ci, une réelle envie de 
partage et une vraie volonté de dynamiser le club. La plupart des 
différentes commissions connaissent des nouveaux responsables et cela 
s’en ressent sur les différentes actions qui ont vu le jour cette saison. 
Nous reviendrons dessus un peu plus tard.  

 
• 2021-2022 c’est aussi la fin de l’entente avec le club de Thonon sur le 

secteur féminin 
Après 8 saisons de collaboration, chaque club aura à cœur d’accueillir du 
mieux possible les joueuses de l’ex Léman Féminin Handball la saison 
prochaine. 
Cette entente aura mis en lumière l’importance de la place de nos filles au 
sein du club et de notre sport. 
Évian sport Handball c’est aujourd’hui 294 licenciés dont 91 féminines soit 
un tiers de son effectif. 
Un des objectifs principaux sera donc de réduire ce déséquilibre et de 
s’inscrire durablement dans une dynamique de féminisation de notre 
structure. 
Une des dernières manifestations organisées au nom de l’entente fut un 
tournoi 100% féminin ou chaque licenciée devait inviter une ou plusieurs 
amies pour faire découvrir le handball au gymnase de la Léchère. Pas 
moins de 70 filles se sont ainsi réunis le 16 avril dernier. 
Nous pouvons d’ores et déjà vous annoncer que 2 tournois identiques 
seront organisés la saison prochaine afin de promouvoir notre activité chez 
les filles et ainsi pérenniser cette filière.   
 
 



 
 
Depuis l’annonce de cette fin d’entente, j’ai eu l’occasion de m’entretenir 
avec de nombreuses joueuses et parents des différents collectifs féminins.  
J’ai entendu la nostalgie voire même la tristesse de certaines, sur le fait de 
ne plus pouvoir évoluer avec toutes leurs copines la saison prochaine. 
Ces réactions rappellent à quel point le sentiment d’appartenance est 
primordial à la pratique du sport collectif.  
Nous faisons ce sport parce que nous aimons le handball en tant 
qu’activité physique mais aussi parce qu’il nous rassemble au sein d’une 
même équipe et d’un même club. 
Le projet de l’association, que nous avons amorcé durant cette saison, 
sera donc basé sur les fondamentaux d’un club qui se veut à la fois 
formateur, compétiteur et avec une forte identité. 
Évian sports handball est connu et reconnu pour être un club familial avec 
un gymnase chaleureux et des bénévoles qui sont appréciés. Cela fait 
partie de son ADN et nous devons utiliser cette force pour accroitre les 
liens entre chaque licencié.  
Nous habitons une région certes magnifique, mais où il est difficile de 
garder nos jeunes joueurs qui bien souvent quittent le Chablais pour des 
raisons de poursuite d’études. 
Si nous souhaitons inverser cette tendance, il est nécessaire de multiplier 
les interactions au sein du club pour imprégner un peu plus ce sentiment 
d’appartenance. 
Ces échanges se feront d’une part sur les terrains, à travers un tout 
nouveau projet sportif et une nouvelle organisation qui vous sera exposé 
tout à l’heure par les responsables techniques 
     Et d’autre part en dehors du gymnase lors des 
multiples événements organisés par les bénévoles du club. 
 
  
 
 
Avant de fermer ce rapport moral, j’ai une pensée très forte pour une 
personne qui nous manque tant. 
Ce soir, notre club n’est pas au complet. Nous avons perdu cette saison 
une de nos proches, un membre historique d’Évian Sport Handball.  
 
 



 
 
Fabienne GAVET avait exercé le rôle de dirigeant pendant 22 ans au côté 
de son mari Daniel et de ces enfants Anthony et Ludovic.  
Fabienne tu nous accompagneras tout au long de cette soirée et cette 
Assemblée générale te sera bien évidemment dédié. 
 
Avant de passer la main aux différents intervenants, je voudrais remercier à 
nouveau tous les bénévoles du club 
 Les entraineurs et les arbitres bien sûr, qui sont indispensable à notre 
activité 
 Les membres du conseil d’administration  
 Tous les parents qui ont donné de leur temps pour accompagner lors 
des tournois jeunes ou pour aider à la buvette  
 J’ai également une attention particulière pour Christophe qui, sans 
être licencié de l’association, donne de son temps pour mener la 
confection du char du carnaval. 
 
Toutes ces personnes font que le club Évian sport handball arrive à vous 
accueillir dans les meilleures conditions possibles mais la fatigue et l’usure 
des bénévoles est réelle.  
Si nous voulons continuer à maintenir une activité dynamique il est 
nécessaire que de nouvelles forces intègrent le collectif des bénévoles. 
Cela peut se traduire par une après-midi à la buvette par ci par là, ou la 
mise en place d’une salle lors de nos soirées…  
Chaque aide sera la bienvenue et il y aura toujours de la place pour ceux 
qui veulent donner un peu de leur temps.  
 
Mesdames messieurs, merci pour votre écoute et très bonne assemblée 
générale à vous. 
 


